
学校運営協議会開催日：令和 4 年 1 月 20 日（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  学校運営協議会だより  

サポート名 学  校 協 働 学 校 

学びのサポート 
書初めのお手伝い、ご指導ありがとうござ

います。引き続きよろしくお願いします。 

漢字検定は中止します。全員繰り越し扱い

となるため、来年度受検料を払わずに受け

られます。検定は中止でも問題用紙は届き

ますので、標準解答を添えて受検予定者に

渡したいと思います。 

みどりのサポート 
11 月末一緒に植えた花は子どもたちが水

をあげて、きれいに育っています。 

土や肥料を１万円ほど購入させていただ

きます。チューリップの芽が顔をのぞかせ

ています。 

読書サポート 

1/28(金)に予定していた読み聞かせは、分

散登校に入るため中止です。2 月は残り 1

回です。よろしくお願いします。 

来週予定していました 1 月の読み聞かせ

も中止です。2 月当番表はこれから作成し

ます。読み聞かせが入れないクラスが出て

くるかもしれません。 

安全サポート 

分散登校が始まります。子どもたちの様子

で地域で気になることがあれば学校にお知

らせください。 

1/17(月)は朝遊びをしました。今日は中

止だったそうで残念です。 

新宿区立淀橋第四小学校 

地域協働学校 

令和 3(2021)年度 

第 9 号(2 月 26 日発行) 

笑顔 いっぱい 地域
チ ー ム

淀四 

校長 久保田恵美 

 明日より、まん延防止等重点措置期間というこのよ

うな状況下、お集まりいただきありがとうございま

す。本日、新宿区全区立小学校において、令和 4 年 1

月 24 日から 2 月 13 日の期間、分散登校を実施する

旨、通知を出したところです。また、区立幼稚園につ

きましては、登園自粛の協力及び登園する場合は時差

登園という形になります。 

■■今月のサポート 

運営協議会副代表 原敏治 

昨年 9 月に緊急事態宣言が解除されて、学校行事が

行われることになりました。12 月末まで順調に来てい

ましたが、オミクロン株が増大してきまして、３学期は

どうなることやらということでございます。詳細につ

きましては後ほど久保田校長からお話があると思いま

すので、よろしくお願いします。こういう状況ですけれ

ども、子どもたちは変わらず元気に過ごしております。

地域で子どもたちを見守ることについては何ら変わり

はございませんので、皆さんのご協力をお願いしたい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は、まん延防止等重点措置とはいえ、オミク

ロン株の感染力のはやさと強さを考えると、緊急事

態宣言に準ずる対応が求められます。いつもお伝え

していることの繰り返しになりますが、子どもた

ち、保護者、地域、教職員が感染しないよう、それ

ぞれの命を第一優先に考え、教育活動を進めていき

ます。引き続き、ご理解ご協力をお願いいたします。 

1，2 学期に実施された第三者評価について。学

校運営協議会へも 2 名の委員の方が参観されまし

たが、評価報告が届きましたので、ご報告させてい

ただきます。学校運営他、項目ごとに評価が示され

ているのですが、全てにおいてすばらしい評価をい

ただきました。特に、地域との連携については、地

域の方が学校の経営方針を十分に理解され、工夫し

ながら各活動をすすめられていること等の内容が

評価されていました。改めまして、日頃より子ども

たちのために支えてくださり、ありがとうございま

す。心より感謝申し上げます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

次回協議会日程 令和 3 年度第 10 回    3月 10日（木）    15：30～＠会議室 

■■今月のスナップ 

幼稚園の一コマ～ 

「アイスホッケー遊び」 

 

朝会の掲示板に分散登校のお知らせ
を貼っていただきました 
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11 月に植えた球根から芽が出ました♪ 

 分散登校になると、地域の皆さんは 

「なぜこの時間帯に子どもが通っているの

か」と思うことがあると思います。そこで、

分散登校になったことと、登下校の見守り

をお願いするために、朝会の掲示板にチラ

シを貼っていただくことになりました。 

今年もおひな様を飾る季節がやってきました！ 
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